
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare PDL

Modena, 26 settembre 2011

 al Sindaco del Comune di Modena  
avv. Giorgio Pighi

 al Presidente del Consiglio Comunale 
      di Modena:dr.ssa Caterina Liotti

Amianto ai Poliambulatori: assurdo trasferirvi proprio un Dipartimento oncologico.

INTERROGAZIONE URGENTE

Premesso
che si ha notizia dalla stampa della lamentela del dott. Massimo Federico, responsabile del registro 
tumori  della  nostra  provincia,  per  il  prossimo trasferimento di  quel  reparto  al  primo piano dei 
Poliambulatori, che pare sia stato ufficialmente comunicato dal Rettore dell’università di Modena e 
Reggio Emilia;  

considerato
che nei pannelli esterni dei Poliambulatori sarebbe stata accertata da tempo la pericolosa presenza di 
amianto; 

tenuto conto
che appare quantomeno inopportuno (a dir poco) il trasferimento di un reparto che studia la la cura 
dei tumori proprio in una situazione dove la presenza dell’amianto costituisce un acclarato pericolo, 
in quanto si considera che questo insieme di minerali del gruppo dei silicati propizi forme tumorali;

interrogo la Giunta
per sapere come stanno effettivamente i fatti e quando è prevista la bonifica dei Poliambulatori.

Il vice capogruppo Sandro Bellei
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